
市長への手紙を実施しました市長への手紙を実施しました

　各地区にある防災行政無線屋外スピーカーは、これまでのアナログ式から、より高性能なス
ピーカーを搭載したデジタル式への建て替えを順次進めています。しかし、建物や風の影響に
より、場所によっては放送が聞こえづらいという課題があり、これを補うため、防災行政無線
を受信できる防災行政ラジオを危機管理課で販売しています。
　また、メールでの配信や市ホームページへの掲載など、情報伝達手段の多
様化にも取り組んでいます。「安心ひろめーる」では、防災行政無線と同じ内
容をパソコンやスマートフォン、携帯電話で受信できます。ＱＲコードまた
はメールアドレスに空メールを送信していただければ登録できますので、ぜ
ひご活用ください。

災害時の情報を漏れなく受け取れ
る

ようにしてほしいです。

　
今
回
も
多
く
の
「
市
長
へ
の
手
紙
」
を

い
た
だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

い
た
だ
い
た
お
手
紙
か
ら
、
皆
さ
ん
の
市

政
に
対
す
る
思
い
を
知
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。

　
私
の
市
政
運
営
の
原
点
で
あ
り
ま
す「
蒲

郡
市
民
憲
章
」
は
昭
和
47
年
に
制
定
さ
れ
、

今
年
で
50
周
年
を
迎
え
て
お
り
ま
す
。日
々

の
生
活
で
重
要
な
「
ひ
と
づ
く
り
」「
い
え

づ
く
り
」「
ま
ち
づ
く
り
」が「
三
つ
の
誓
い
」

に
ま
と
め
ら
れ
、
教
育
現
場
や
会
議
な
ど

で
の
唱
和
を
通
じ
て
、
市
民
の
皆
さ
ん
に

長
き
に
わ
た
り
親
し
ま
れ
て
き
ま
し
た
。

　
今
後
も
引
き
続
き
、
皆
さ
ん
か
ら
の
声

に
し
っ
か
り
と
耳
を
傾
け
、
蒲
郡
市
の
将

来
の
発
展
に
向
け
、「
み
ん
な
の
力
で
ま
ち

づ
く
り
」
を
目
指
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　まちづくりへの意見やアイデアを直接市長に伝えることができる「市長への手紙」を 7・8月に
実施しました。その中の一部の意見をお知らせします。

蒲郡市長　鈴木  寿明

gamagori@entry.mail-dpt.jp

秘書広報課　  66-1145

　本市では、外国人住民が10年で約1.5倍になるなど、年々増加傾向にあります。日本のマナー
やルールを外国人住民に知ってもらうため、転入の際には多言語表記の生活ガイドブックを渡
しています。また、今年度は、ごみの出し方や交通ルール、トイレの使い方など、基本的な生
活マナーを多言語で紹介する動画を作成予定です。
　今後もお互いを認め合う多文化共生社会の実現に向けて、外国人住民のサポートに努めてま
いります。

外国人にマナーの指導をしてほしい
です。
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